

## „Markt der Möglichkeiten“ an der Hermann-Gmeiner-Realschule Plus in Daaden

Auch in diesem Jahr wieder war die Volksbank Daaden bei der Ausbildungsbörse an der Hermann-Gmeiner-Schule in Daaden vertreten.

Die 13. Auflage der Ausbildungsbörse richtet sich besonders an die Schülerinnen der Klassenstufen 8 und 9, die sich aktuell mit der Wahl eines möglichen Ausbildungsplatzes auseinandersetzen. Regionale Unternehmen präsentieren hier ihre jeweiligen Berufsfelder und Schüler sowie Eltern haben die Möglichkeit, sich über die Ausbildungsberufe in den verschiedenen Branchen zu informieren.

Die Volksbank Daaden wurde an ihrem Informationsstand durch zwei engagierte Mitarbeiter repräsentiert. Kundenberater Pascal Lichtenthäler und Auszubildende Henrike Lenz beantworteten Interessierten Fragen zum Thema Ausbildung und Bewerbung. Die Schüler hatten die Gelegenheit, wertvolle Hinweise und Informationen zu den Anforderungen zum Ausbildungsberuf Bankkaufmann bzw. Bankkauffrau zu erhalten.



### Im Bild (Seesing):

Kundenberater Pascal Lichtenthäler sowie die Auszubildende Henrike Lenz repräsentieren die Volksbank Daaden auf der 13. Daadener Ausbildungsbörse.